

BAB VII

KESIMPULAN DAN SARAN

7.1 Kesimpulan

Penulis akan menuliskan kesimpulan yang didapat dari hasil kerja praktek di Toko Cendol Enak Grand Batam:

1. Toko Cendol Enak Grand Batam adalah UMKM di bidang kuliner yang telah berdiri selama 2 tahun. Sayangnya Toko Cendol Enak Grand Batam yang selama ini masi sangat minim sekali mengenai strategi promosi, sangat disayangkan karena rasa produk dan harga yang dijual di Toko Cendol Enak Grand batam sangat baik sekali hanya sebagian masyarakat yang tahu dan sebagiannya tidak mengetahui adanya UMKM dibidang kuliner yang sangat enak karena kurangnya informasi atau perkenalan Toko Cendol Enak Grand Batam kepada masyarakat.
2. Setelah melakukan implementasi rancangan yang sudah dibuat penulis menyadari adanya peningkatan penjualan serta juga customer yang baru banyak berdatangan. Perbandingan omset sebelum adanya promosi yang dilakukan dan setelah adanya promosi yang dilakukan dibandingkan oleh pemilik dari Toko Cendol Enak Grand Batam yaitu bapak Paul Tan, dan dengan adanya promosi yang diterapkan dapat dilihat bahwa peningkatan lebih pesat dibandingkan sebelumnya dan dapat dikatakan bahwa penelitian tersebut dapat dinyatakan berhasil.

7.2 Saran

Saran yang dapat diberikan peneliti kepada toko Cendol Enak Grand Batam adalah untuk tetap melakukan promosi yang dirancang oleh peneliti karena itu sangat penting, tapi jangan hanya sampai disitu aja tetapi harus berinovasi atau melakukan improvisasi sesuai dengan perkembangan zaman dan juga perkembangan tekhnologi, agar tidak ketinggalan dengan pesaing yang mulai bermunculan dengan promosi yang sangat gencar dan aktif. Pemilik harus dapat

membuat semenarik mungkin agar masyarakat Batam mempunyai rasa ingin mencoba produk yang dihasilkan oleh Toko Cendol Enak Grand Batam, karena jika pelanggan belum mencoba, maka belum mengetahui tentang rasa serta kualitas dari produk Toko Cendol Enak Grand Batam. Rasa harus dipertahankan agar dari customer yang satu dapat mengajak kawan – kawannya untuk membeli produk dari Toko Cendol Enak Grand Batam.